

Article paru dans l'Essor Sarladais, du vendredi 2 septembre 2016

Portes ouvertes à la nouvelle maison de retraite de l'hôpital

Visites guidées samedi matin 10 septembre

La direction du Centre hospitalier Jean-Leclaire à Sarlat invite la population à venir découvrir la nouvelle Résidence Jean-Leclaire lors d'une opération portes ouvertes le samedi 10 septembre de 9 h 30 à 12 h 30.

Des visites guidées seront organisées à 10 h et à 11 h, d'une durée de 45 min chacune.

Cette nouvelle structure, composée de vingt lits d'Ehpad et de quarante lits USLD*, dispose d'un cadre de vie chaleureux, accessible et confortable, tout en bénéficiant d'un accès privilégié au plateau technique du centre hospitalier de Sarlat.

Ce projet représente un investissement de 5,6 millions d'euros, dont une subvention du conseil départemental de 960 000 € et une aide de l'Agence régionale de santé de 1 950 000 €. Il propose une architecture résolument moderne, favo-

risant l'espace, la lumière et les parties communes. Le confort des résidents a été privilégié avec l'aménagement d'espaces dédiés aux activités, à la détente (salons, parcs et jardins thérapeutiques), à la restauration (salles de restaurant), avec du mobilier adapté et cosy créant un cadre agréable.

Cet investissement immobilier s'accompagne d'un investissement humain plaçant le patient et le résident au cœur des préoccupations et des pratiques professionnelles. Les projets de vie et de soins des patients et des résidents continuent de découler des valeurs que le personnel de la Résidence Jean-Leclaire met en évidence : le respect de la personne, de sa dignité, la bienveillance et l'égalité de traitement.

*USLD : unité de soins de longue durée.